

南郷高通信



令和4年度 第7号
発行：令和4年10月31日

〒989-4204 宮城県遠田郡美里町大柳字天神原7番地
Mail: nango-h@od.myswan.ed.jp

宮城県南郷高等学校
TEL: 0229-58-1122
FAX: 0229-58-1123

「礼譲和協」

【大崎耕土支援プロジェクト「鳴子の米支援」 10/1 (土)】

10月1日(土) 産業技術科の作物班と有志生徒により、鳴子温泉南原地区のゆきむすび生産組合の水田において、稲刈りと杭掛け作業の支援活動を行いました。生徒たちは秋晴れの下、汗をびっしょりかきながら体を動かし、稲刈りと杭掛けの支援に取り組みました。杭掛けをして天日で自然乾燥をすることで新米の美味しさがさらに際だって感じるができることとのこと。昨年参加している生徒の他、授業で経験している内容については手際よく作業を進めることができました。初めて経験する作業については、手順を教えてもらいながら熱心に活動に励みました。昼食では、鳴子の米「ゆきむすび」を使用したお弁当をいただきました。地域の方から口々に「人手がととても少なくなっている中、高校生の支援がとても助けになります。」とのお言葉をいただきました。生徒たちにとっても大崎耕土の恵みを実感した一日になりました。



【2学年 インターンシップ 10/4 (火) ~ 10/6 (木)】

10月4日(火)~6日(木)の3日間に渡って、地域の事業者の皆様にご協力いただき、2学年のインターンシップを実施しました。生徒たちはそれぞれの職場で体験した仕事を通して、現場での苦労や仕事の厳しさを学ぶとともに、楽しさややりがいを感じる事ができたようです。新型コロナウイルス感染症の感染が落ち着いていない状況の中、行事の実施に対して様々なご配慮をいただきながら生徒を受け入れてくださった事業所の皆様に改めて感謝申し上げます。生徒たちは、それぞれの事業所で体験し学んだことを、今後の進路選択に活かしていくことを期待しています。



【大崎支部総文祭 10/8(土)】

大崎支部総合文化祭が美里町文化会館において開催されました。軽音楽部は、コロナ禍のため2年半余りほぼ発表の機会がありませんでしたが、日々の練習の成果を発揮し、素晴らしいステージ発表となりました。写真班は、美里町近代文学館で開催された作品展に「しずく」をテーマとした写真を出展しました。



【復活米！稲刈り10/3(月)】

7月の記録的な大雨で、名鱈沼(なびれぬま)にある学校の水田は長期間に渡って水に浸かるという被害に遭いました。一時は諦めかけた収穫でしたが、その後の懸命の管理で生育状況が回復し、無事稲刈りを行うことができました。多少の減収となりましたが、今年も例年にも負けない美味しい新米ができました。



【専門高校等の魅力発信イベント

道の駅おおさき 10/15(土)】

10月15日(土)に道の駅おおさきで行われた県内の専門高校が魅力をアピールするイベントに農業クラブの有志が参加しました。地域の皆様からいつも好評をいただいている花やねぎなどを中心に販売しました。また、大崎耕土世界農業遺産の支援活動プロジェクト活動をパネルで紹介しました。



《11月の行事予定》

- 1日(火) 金曜日授業 服装頭髪検査
 - 3日(木) 文化の日
 - 4日(金) 振替休日(29日:南郷高祭)
 - 5日(土) 大崎市図書館コラボ展示農産物販売会
 - 7日(月) 後期授業公開(～10日)
 - 8日(火) 農ク生徒代議員会
 - 9日(水) 一日女性農業委員会
食育講座(2年) 放課後活動
 - 11日(金) マラソン大会代替行事
 - 12日(土) 大崎耕土世界農業遺産支援活動
マイクロバブル水研修会(草花班)
 - 15日(火) マナーアップ運動
 - 16日(水) 介護体験授業(2年)③④
 - 17日(木) 生徒会・農ク総会・役員選挙⑥
 - 18日(金) 考査日程発表 SC SSW
職員会議
 - 19日(土) 世界農業遺産5周年記念行事
 - 23日(水) 勤労感謝の日
 - 24日(木) 避難訓練(火災)
 - 25日(金) 第3期考査(～30日)
- ※現時点での予定です。コロナウイルス感染拡大等により変更になる場合があります。

【今月の礼譲和協】

紅葉真っ盛りの中、日の短さとともに朝夕がめっきり冷え込む季節になりました。

さて、今週に入って、朝夕の寒暖差が大きくなり、登校時には5℃前後の日が続いたため、厚手のアウターを着用して登校する生徒が増えてきました。冬季には、インフルエンザの流行とともに新型コロナウイルス感染症の第八波が同時に流行するという予想を一部報道で耳にします。本校では、これまでどおり感染対策を継続していきます。マスクについては、場面に応じた適切な着脱が厚生労働省から広報がされています。ここ数年、マスクの効用からかインフルエンザの流行はみられませんでした。ご家庭でもお子さんの健康管理に引き続きご留意いただきますようお願い申し上げます。

【お願い】

ご家族に発熱などの風邪症状がある場合には、お子様の登校をお控えください。その際は、学校までご連絡をお願いします。

